

Traumatisme crânien léger : enfin une vraie prise en charge grâce à Bicêtre à Paris.

« Chaque jour, 8 à 10 personnes se présentent aux urgences à la suite d'un traumatisme crânien léger. Les résultats rassurants d'un scanner en poche, tous seront ensuite autorisés à rentrer chez eux. »

«La majorité reprendra une vie normale, selon le neurochirurgien Nozar Aghakhani, responsable. Mais 15 à 20 % d'entre eux seront gênés par des symptômes persistants ou nouveaux dans les trois mois qui suivent. » C'est pour ces patients, souffrant en fait d'un syndrome post-traumatique, qu'une consultation vient d'ouvrir au CHU du Kremlin-Bicêtre, à Paris. Un bilan complet, nécessitant un parcours d'environ 3 heures est réalisé. Le patient est d'abord vu par un neurochirurgien, puis un neuropsychologue et un ergothérapeute. »

Des examens d'imagerie approfondis peuvent être menés à l'issue du bilan concerté des trois spécialistes, à Bicêtre. Ils peuvent mettre en évidence des lésions cérébrales, qu'une rééducation rapide permet de soigner. « Plus on attend, plus il est difficile de sortir de cet état », conclut le Pr Aghakhani. Ouvert depuis avril 2015, le centre de Bicêtre reçoit des patients venus d'Ile-de-France et au-delà.

Sur rendez-vous, le lundi et le mercredi à l'hôpital Bicêtre (78, rue du Général-Leclerc), bâtiment Lasjaunias, porte 86 au 1er étage. Tél. 01.45.21.74.90. Courriel : consult.trauma-cranien@aphp.fr

Le journal le Monde et le PARISIEN entre autres y ont consacré un article